

活動ページ



2017年5月号 No.90 レポート：国際交流員ジョセフ・ルンタオ

新しい霧島市の国際交流員のヒウンさん、リさん、ようこそ霧島へ！

アメリカ合衆国出身、霧島市国際交流員のジョセフです。先月、韓国と中国出身 CIR の後任者が霧島にきました！4月12日に鹿児島空港に迎えに行き、2人の到着を待っていましたが、ドキドキしていたので実際より長く感じました！やっと2人が到着ゲートから出てきたので上の写真のように歓迎しました。さて、新しい CIR の2人はどんな人でしょうか？少しインタビューしてみました！



みなさん、こんにちは～

中国陝西省西安市出身のリ・ディと申します。

日本語を勉強し始めてからもう6年となりますが、上達するまではまだ遠いです。これから、霧島市のみなさんと一緒に相互学習をしたいです。どうぞ、よろしくお願ひします！

簡単な自己紹介をお願いします！

안녕하세요(こんにちは)！韓国のプサンから参りましたジョ・ヒウンと申します。

霧島市役所市民活動推進課国際交流グループで国際交流員として勤めています。これから韓国や日本、霧島を通して皆さんと交流していきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。



出身の街はどんな所ですか？

陝西省の省都である西安は昔「長安」と呼ばれていました。中国最初の都が置かれて以来、政治・経済・文化の中心として栄えました。シルクロードの起点でもあり、貿易往来や東西文化交流において重要な役割を果たしています。唐の時代、日本から遣唐使が派遣され、日本の政治・文化・宗教などに大きな影響をもたらしました。

プサンは韓国の南に位置する港町です。韓国第2の都市でもありますが、海と山など豊かな自然に恵まれています。特に、夏になるとソウルを始め色々な地域から大勢の人々がプサンの海水浴場を訪ねてきます。(そのため、夏はいつも人が混んでいるので、地元の人たちは夏にはあまり海水浴場は行かないということは内緒です(笑))

あなたの趣味を教えてください！

歌うことが大好きで、中国にいた時はいつも友達と一緒にカラオケに行っていました。日本生まれのカラオケ文化がすごいと思ひます。同じ興味を持っている方は一緒にカラオケに行きませんか？中国の歌を教えてください。

何かを学ぶことが好きです。最近、公民館で手話を学んでいます。5年前、徳島県で1年間留学しましたが、その時に部活で手話を学んでいました。霧島に赴任して市民の方々と一緒に手話を学ぶことができ、とても楽しいです！

これからの霧島での生活で、何を一番楽しみにしていますか？

そびえる山々、その麓に湧き出る温泉、雄大な錦江湾、色鮮やかなミヤマキリシマ、そんな美しい風景を満喫することを一番楽しみにしています！西安出身、北京暮らしの私にとって、そんな自然豊かな霧島に暮らすことは至極の幸せだと思います。これから、休みの時間を利用して、霧島の魅力を発見し、母国の人々に伝えたいです。

温泉を始め、森林、お茶、サツマイモまで！サツマイモが好きなのですが、特に焼き芋が大好きで今もすごく楽しんでいます。韓国では焼き芋にキムチをのせて食べたりもします。結構食べ合わせが良いので一度食べてみてくださいね。まだ霧島に来たばかりで知らないことばかりですが、これから色々な霧島と多くの方々に出会って交流していきたいと思ひます。

ありがとうございました！これからよろしくお願ひします！

初めて霧島市に来てから1ヶ月くらい経っていますので大分落ち着いてきたことと思ひます。もし市内で見かけたら、霧島市のいい場所を教えたり、案内してあげたりしてください！国際交流員として初めて行う2人のイベントは5月24日なので、お越しいただき一緒にぜひ交流してください！